

VAIHINGEN

Humorvoller Blick auf 26 Jahre ohne Maientag



Zur Einstimmung auf den Maientag gab es am Wochenende wieder ein Theaterstück in der Stadthalle. Der Verein Drehscheibe hat mit dem Männergesangsverein und dem Auricher Kinderchor die historische Komödie „Sauere Zeiten“ einstudiert und so die Maientagsfiguren der Vaihinger Historie auf die Bühne gebracht: Im 18. Jahrhundert beschlossen die Vaihinger Stadtväter, den Maientag abzuschaffen. 26 Jahre lang mussten die Einwohner auf ihr beliebtes Fest verzichten. Einem mutigen Spitalmeister ist es zu verdanken, dass der Maientag wiederbelebt wurde. Als historischer Schwank wurde den Zuschauern dieser Teil der Vaihinger Stadtgeschichte näher gebracht. (mabu)

Foto: Benjamin Stollenberg